
Herr Liene fasst kurz zusammen, dass der Ausschuss des APUE 2019 die Ausstellung zur Änderung des 
Bebauungsplanes aufgrund einer Erweiterung des Golfplatzes befürwortet hat. Heute solle der Punkt 1 
aufgehoben werden und dem Punkt zwei solle nach Verwaltungsvorlage zugestimmt werden. 
Hierzu ergehen keine Wortmeldungen 
 


